No.

17

The sky's the limit.

第3回ユース審判員トレセンを開催しました

8月5日(土)に栗山ふじスポーツ広場にて開催された「熊谷・高瀬杯ガールズサッカー大会」において、第3回ユース審判員トレセンを開催しました。これまでの研修で少しずつ経験を重ねてきた参加審判員たちは、緊張しながらも積極的に試合をリードしていました。自らも選手として参加した大会に役員(審判員)として関わることで「サッカーを支える立場」について考えるきっかけになれば幸いに思います。



今回初めて主審をやって笛が思うように吹けなかったり判断が曖昧になってしまったり難しいことばかりだったけど良い経験になりました。



第四審判しか今回はやらなかったんですけど思ってた以上に第四審判に役割が結構あって驚きました。また、コートに入る時の指示は、することを細かく選手に伝えることが重要ということがわかりました。



試合の途中で慌ててしまうところが多々あったので落ち着いてできるようにしたいなと思いました。また、笛の音がまた自信なさげになってきてたと言われてしまったので自信持って吹けるように気をつけたいです。



今回、小学生の試合を経験して、ボールがどこに出るか、どの くらい飛ぶかなどの予測がとても難しかったです。たくさん経 験して、もっと予測して動けるようになりたいです。



↑ロゴマークが入ったフラッグが完成しました!



↑決勝を担当した土屋・平木審判員

- Referee Development Partner -





BRONZE



武部建設株式会社